

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr, Wb.

Puji serta syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa mencurahkan Rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada orang-orang yang senantiasa berada di jalan-Nya. Tak lupa Shalawat serta salam senantiasa dipanjatkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat serta pengikutnya yang telah mengantarkan kita dari zaman Jahiliyyah ke zaman Islamiyyah.

Dalam kesempatan ini peneliti panjatkan puji dan syukur pada Ilahi Robbi yang telah menganugerahkan Ilmu-Nya Yang Maha Luas tak terbatas kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan laporan skripsi ini yang berjudul **“Kualitas Komunikasi Interpersonal Orang Tua Dalam Memberikan Pengasuhan Penggunaan Media Sosial *Tiktok* Kepada Anak Usia Dini Di Kota Bandung”**

Dalam penyusunan skripsi ini banyak pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan dan pengerjaannya. Untuk itu, peneliti ingin mengucapkan banyak terima kasih terutama kepada kedua orang tua yaitu (Alm) Ismail Latif & Faradiba Masiki serta saudari kandung Nurul Aprilla dan Fachriani Juliantini juga keluarga tercinta. Terima kasih atas doa, bantuan, dukungan serta kasih sayang yang tiada ternilai yang telah diberikan kepada peneliti, sehingga peneliti semangat untuk mengerjakan penyusunan skripsi ini.

Selain itu juga, peneliti menyadari bahwa terselesaikannya penulisan skripsi ini adalah berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu melalui kesempatan ini dengan segala kerendahan hati peneliti ini menyampaikan rasa hormat, terima kasih, dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia Bandung.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE.,M.Si.,Ak.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) UNIKOM.
3. **Yth. Dr. Melly Maulin Purwaningwulan. S.Sos., M.Si.** Selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan juga sekaligus selaku dosen pembimbing yang sudah memberikan motivasi, arahan serta bimbingan sehingga peneliti dapat mengerjakan penyusunan skripsi ini
4. **Yth. Dr. Manap Solihat M.Si.** Selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik dan juga sekaligus selaku Dosen Wali bagi peneliti yang telah banyak memberikan ilmu, motivasi, saran serta masukan kepada peneliti selama perkuliahan.
5. **Yth. Astri Ikawati, Amd. Kom.** dan **Ratna Widiastuti, Amd.** Selaku Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia, yang telah banyak memberikan informasi, serta membantu memenuhi kebutuhan penulis selama menjalankan penelitian.

6. Teman-teman IK-4, Humas-1 dan seperjuangan kuliah Ilmu Komunikasi angkatan 2018 yang selalu memberi dorongan, inspirasi, motivasi, serta dukungannya selama peneliti melakukan penyusunan skripsi ini.
7. Semua pihak lainnya yaitu orang tersayang dan terkasih yang selalu memberi bantuan, doa dan dukungannya kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, peneliti terbuka menerima kritik dan saran yang membangun, dan juga peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, semoga amal kebaikan yang telah diberikan oleh semua pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, dibalas oleh Allah SWT, Amin.

Wassalamu'alaikum, Wr, Wb.

Bandung, Februari 2023

Peneliti

Muhamad Alfandy Ismail
NIM. 41818137